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「 通 学 路 の 安 全 対 策 に つ い て 」 は 以 前 に １

度 と 今 年 ６ 月 議 会 で 一 般 質 問 を 行 っ た が 、 そ

の 後 、 松 原 地 域 内 と 殿 ケ 谷 地 区 内 で 小 学 生 に

対 す る 犯 罪 が 発 生 し 、 テ レ ビ や 新 聞 で も 大 き

く 報 道 さ れ た 。 町 は 以 前 か ら 防 犯 カ メ ラ の 設

置 は 、 プ ラ イ バ シ ー 侵 害 の 懸 念 が あ る と し て

い た が 、 こ の よ う に 立 て 続 け に 事 件 が 起 こ る

よ う で は 、 犯 罪 抑 止 を 優 先 す べ き で あ り 、 早

急 に 対 応 す べ き と 考 え る が 所 見 を 伺 う 。  


